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確定相席率鏡．71％出席報告：会員69名　出席50名　出席率72．46％　前回出席率167．14％　修正出席曲名

鶴岡市昭和57年度予算にみる重点事業　　額同市長斎藤第六氏

ゲストスピーチで、鶴岡市長が57年度予算を資料を基に、詳しく説明されました。柾面の都合で

数字は省略、重点事業だけ列記いたします。

昭和57年度一般会計予算額　185億3千2百万円余

投　資　的事業　経費　　44億7千6百万円　　総予算の24％

スポーツ振興基金（3千5百万円）67国体にそなえ、3ヶ年で1億円にし、その利息で選手強化を充実

させる。

社会福祉基金（3千5百万円）　3ヶ年で1億円にし、その利息で新期福祉事業をやります。
市民便利帳（2百16万円）市役所の仕事の内容、申請その他諸々の手続き等を新庁舎完成を横に全戸配

布します。

福祉タクシー　身障者は、タクシーの利用度合いが高いため、基本料金を市で負担してやろうという制度
を発足させ、福祉タクシーへの助成を致します。

福祉都市の推進事業（3千5百万円）国・県からの補助金も戴いて居りますが、3年継続で、今年が3
年目です。

し尿処理設備一新（3億1千3百万円）　2年継続事業で今年が2年目、糞尿処理設備が老朽化し、風の
向きによっては、7号線の国道まで悪臭がただようといった施設の改善を目指して居ります○

働く婦人の寂開館運営費（1千5百万円）
雇用促進住宅（2億円余）雇用促進事業団で、中央工業団地の中の住宅団地に2棟80戸建設します○県

の土地を市が買収し、雇用促進事業団から更に買いとってもらいます。その所得、整地費です0

水田削減対策授助費　米以外のものに転作しなければならない所の対策予算をみて居ります0
商工業対策費として3億1千万円を計上して居りますが、信用保障協会と提携して、10倍、20倍にも資金

を拡大して利用して貰おうという訳であります。

葡光宣伝事業としては、今年国鉄の重点販売地域に指定されましたので、観光映画であるとかパンフレッ
トであるとか、一段と強化した観光PRを行ないます。

環境整備（6億円）市民要望の棚番高い道路、側溝等の新設、改良、圃場整備等での新設市道事業に1

億3千万円程みて居ります。
小真木原総合運動公園に全天候型の陸上競技場を新設します。それに3億円程必要です。
天地橋の掛曹事業（2億円）苗津・大山線の内川にかかっている橋を今年一気に掛香致します。
市街地再開発としてジャスコの関連事業に6千万円程の補助金を計上して居ります。
公共下水道事業今年分として9億2千8百万円
公営性宅建設事業として1億6千万円で16戸建設致します○
第一学区の旧三中跡に1億8千万円程かけて防災コミュニティーセンターという集会施設を作ります。

今度、学区単位に集会、対話、研修等が出来る施設を作る事となりました。その手初めに致します更に
市役所裏の農業共済組合が使っていた事務所を内部改装して、第三学区のコミュニティーに転用しよう
と1億円で買収致しました。57年度の内部改造費は1千万円余です0

教育面では黄金小学校、加茂小学校の2校を一緒に改築致します。両方で7億7千万円程。更に中堅小学
校のプール等も作ります。
まだまだ市民の要望は数かぎりなくありますが、最も緊急なものから予算化したいと、このような予算

を組んだ次第であります。皆様の一層のご支援とご協力をお願い申し上げる次第であります0



マレーシア・クアンラルンプールR．Cの

例会に参列して

石黒慶之助君

今日の朗マレーシアから帰ってきました。向こ

うの理事会の様子を一寸ご報告申し上げます。マ
レーシアにつきましては、後日時間がありました

ら、国情やらそれなりに申し上げますけれども、
私は生まれてはじめて、クアラルンプールのロー

タリークラブで、英語でスピーチをやらされてき

ました。

これは阿部先生に原稿を書いて戴きまして、そ

れをただ朗読したにすぎませんけれども、非常に
冷汗もので、今考えると、慄然とするものがござ
います。例会で、日本とずい分違う所は、鐘鳴る

前に、勝手に来まして、バイキングですけれども

皆、勝手に食事します。そこで、ビールも所望す
るやつが出てきます。先に、ずうっと、こう食べ

ながら、皆集まった頃に、はじめて、点鐘をやる

わけです。私も今回はノミニーという立場からし

まして、メーン・テーブルに通訳と2人おかれま

して、私も非常に光栄に思ってきたわけです。会

長は、インドの方でございました。インド人でご

ざいましたけれども、非常にやさしく親切な方で

私の手をひっぼって、あちこちご案内していただ

くような形でした。

私のスピーチは特に、世界平和ということにつ
いて、私の意見を一寸申し上げましたが、それに
つきまして、3人ぐらい、ばらばらに立ちまして

世界平和について、真剣に討議していただきまし

た。まことに恐縮しておりますけれども、通訳に

開きましても、さっぱり、通訳は私の娘の婿でご

ざいますけれども、よくわかったようでわからな

いようで、ですから、いずれにしましても、世界

平和ということに関しては、多数民族、多種民族
といいますか、国家におきましていかに重要かと
いうことを我々が単一民族で、クラブを形成して

いるのとわけが違いまして、5ヶ国、6ヶ国の国

民が一緒になっているクラブでございますので、

平和に対して非常に強い関心を持っているという
ことでございます。で、こっちがマレーシアの方

が小さい国旗ですけれども、こっちがシンガポー
ルの国旗でございます。で、うちの方の立派なバ

ナーと、向こうのマレーシアのクアラルンプール

のバナーと交換して参りましたので、回覧致しま

す。以上を持ちまして、簡単にご報告申し上げま
す。ありがとうございます。

（‾ビジタ　ー〕

鶴岡西R．C　菅原隼雄君、鈴木昭吾君

転勤ラッシュアワー

渡部利夫君
tt今頃の時期”に思うこと。毎年3

月の声を聞く頃、サラリ←マンは転
勤という地震に見舞われ勝です。当
クラブでも数名のメンバーが転勤の

ため、惜別の情を秘め鶴岡を去って行きました。
サラリーマン・ロータリアンにとって、転勤は好

むと好まざるとに拘らず避け得ないさだめです。
去り行く友の新天地での幸運、活躍を祈り、入会
出合いとならう新ローークリアンとの友情の輪を大
きく育てて行きたいものです。

（会長報告）
03月28日、会員の高橋良士さんのお父さんが亡

くなられ、総穏寺で葬儀があり出席して参りま
した。最近会員の父母が亡くなられたという方
が4名もおられ、更にご本人が1名という事で
大変悲しい事が続きます。

幹　事　報　告 中江亮君（代理）
OR．Ⅰからの連絡で　4月15日以降のレートが変

更、1弗－235円になります。

委員会報告

○次年度の委員の構成が決定され、今日配布致し
ます。来年度は地区の人事を優先した事もあっ
て大変遅れましたが、何卒皆さんのご協力をお
願いしたいと思います。特色としては、職業奉
仕部門に職業情報という特定委員会、社会奉仕
に、社会環境という特定委員会を新設した訳で
すが、これは過日3月23日にご討議を戴きまし
てご承認を受けて居ります。詳しい事について
は、その内、申し上げたいと思って居ります。

○佐藤忠君　次年度の年次大会案内予定をパンフ
レット化しましたので皆様にも見て戴きます。
ミスが目立ち大変申し訳ありません。

○阿部清三先生送別会参加ご案内
4月10日　P．M6：00　於中国飯店　￥4，000

特に交換学生のホストファミリーをされたこと
のある会員の方は是非ご夫妻同伴でお願いしま

す。

4　月（卯月）の暦
新学年　新財政年度
清　明
市内小学校入学式　第10回理事会
市内中学校入学式
高等学校入学式
鶴岡市役所竣工式　於鶴岡市体育館
土　用
雑誌週間　第5回クラブ協議会
ガバナー諮問委員会
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（今週の担当者　石　井　敬

鶴岡口叶一夕リークラブ創立　昭和3右6．9　　承認　昭和34．6．27　353地区

事務筍　鶴岡市馬場町　鶴岡商工会議所内　電話　0235餉7711
例会場　鶴岡市馬場町物産館　3階ホー1ノし　例会目　毎週火曜日　午後12。30～1∴う0

日
日
日
日
日
日
日
日
日
日

1
5
6
7
8
1
4
1
7
2
0
2
3
2
4


